

# 日本共産党の 2議席で くらし・福祉応援の町政へ



日本共産党議員団は12月に、町民アンケートで寄せられた町民の願いを「2016年度予算要望書」(66項目)にまとめ、榎本町長に提出。町民のくらし・福祉優先の予算を編成するよう要請しました。榎本町長は「できるところは、やっていきたい」と答えました。

向かって右から、榎本町長、丸藤議員、山下議員

## 介護、福祉…町民のくらしに対する議員の態度は

○=賛成 ●=反対 ※議長は採決に加わりません。金子議員は13年10月の補選で当選【敬称略】

冷たくない?  
宮代町議会



会派・政党	共産党		誠和会				公明党		政策会議みやしろ					
議員名	丸藤 栄一	山下 秋夫	合川 泰治	島村 勉	伊草 弘之	田島 正徳	中野 松夫	角野 由紀子	関 弘秀	小河原 正	加納 好子	飯山 直一	金子 正志	石井 眞一
介護保険料の32% 値上げ案(12年3月)	●	●	○	○	○	○	○	※	○	○	○	○	○	○
ふれ愛センターみやしろ の廃止(15年3月)	●	●	○	○	○	○	○	○	※	○	○	○	○	○

## 安倍政治ノー、戦争法なくす政府を 日本共産党を伸ばして、野党共同を前へ

戦争法（安保法制）の強行には、どの世論調査でも国民の6割が反対しています。  
戦争法は憲法9条と立憲主義そのものをじゅうりんする「違憲立法」。日本共産党は、「戦争法廃止の国民連合政府」の実現を呼びかけています。

野党は政策に違いがあるとしても、立憲主義・民主主義を取り戻すために、いまこそ力を合わせる時です。日本共産党は、その先頭に立ってがんばります。



## 宮代町議会では

昨年の6月議会では、日本共産党などが提案した「安保法制関連法案に反対する意見書」が賛成7、反対6で可決されました。「戦争法は廃止を」の一点で、宮代町でも共同が広がっています。

### 「戦争法（安保関連法案）に反対する意見書」に対する態度

○=賛成 ●=反対 ※議長は採決に加わりません 【敬称略】

会派・政党	共産党		誠和会				公明党		政策会議みやしろ					
議員名	丸藤 栄一	山下 秋夫	合川 泰治	島村 勉	伊草 弘之	田島 正徳	中野 松夫	角野 由紀子	関 弘秀	小河原 正	加納 好子	飯山 直一	金子 正志	石井 眞一
態度	○	○	●	●	●	●	●	●	※	●	○	○	○	○